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自由民主党千葉県議会議員会 

◎はじめに．．．。 

 春爛漫、過ごしやすい季節となりましたが、

如何お過ごしでしょうか。日頃より格別のご厚

誼・ご厚情を賜っておりますことを心より厚く

御礼申し上げます。 

 また、先般の千葉県知事選挙、千葉市長選挙

では多くの皆様のご支援の賜物で、熊谷俊人知

事、神谷俊一市長共に再選を果たすことが出来

ました。感謝申し上げます。 

 さて、１月２３日から２月２５日まで令和７

年２月定例県議会が開催され、令和７年度千葉

県一般会計予算、一時保護施設の設備及び運営

に関する基準を定める条例の制定、教育長任命

の人事案等の知事提出の１１２議案と議員提出の発議・意見書を審議・可決し、閉会

しました。 

 また２月１０日から３日間の日程で開催された予算委員会の最終日１３日に自由民

主党委員の２番手の質疑者として質疑を行いました。 

 これからも、これまで千葉市議会で学んだことを活かしながら、千葉県・千葉市の

パイプ役として汗をかかせていただこうと思います。 

 これからも変わらぬご支援・ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。  

千葉県議会予算委員会での質疑（３月６日） 

◎ＪＲ幕張駅北口駅前スーパーについて。［２月２５日開店］ 

 地元住民待望のＪＲ幕張駅北口駅前ロータ

リーの「コープ幕張駅北口店」が２月２５日に

オープン致しました。 

 当日開店前の８時４５分からオープニングセ

レモニーが開催され、私も神谷市長、宮葉推進

協議会会長、熊﨑コープみらい理事長、橋本大

承企画社長らと共にテープカットをさせていた

だきました。［私は右から２番目。神谷市長が４番目。］ 

 お店の営業は９時３０分から２２時までで、

１階は総菜やお弁当、パンや飲み物などの売り

場で、２階に野菜などの生鮮食品、冷凍食品、お菓子類などの売り場になっていて、

レジは１階にありました。（パンはお店のベーカリーで焼いているそうです。） 

 また、駐車場はお店の裏側に１０台ほど準備されております。 

 是非、お立ち寄りされ、ご利用いただければと思います。 



※県政・市政に関するご相談・ご意見・ご提案などお気軽にご連絡下さい。 ◎川村ひろあき事務所 
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齢者が安心して生きがいを持って暮らしていけるような施策展開を求めました。 

 ４点目の行政の業務改革の推進では、生成ＡＩの利用状況、県内市町村の活用支援

についてお尋ねし、生成ＡＩ、ＤＸの推進による行政の業務改革を全庁的な取り組み

として連携して進めていくよう求めました。 

 ５点目の千葉県立保健医療大学では、大学院の設置についてお尋ねし、保健・医療

分野を牽引する高度・専門人材の育成が出来るように調査検討するよう求めました。 

 ６点目の花見川では、樹木伐採など河川の維持管理についてお尋ねし、引き続き花

見川の良好な河川環境の整備に努めるようを求めました。 

 ７点目の美浜長作町線では、長作町から習志野市実籾３丁目までの４車線化事業の

進捗状況についてお尋ねし、事業の早期完了を求めました。 

 ８点目の旧千葉市立花見川第二中学校跡地の特別支援学校新設では、事業の進捗状

況についてお尋ねし、今後も対象の児童生徒数が増加する見込みであることから、令

和９年度の開校に向け、着実に事業を進めていくよう求めました。 

 ９点目の作新台交番及び幕張駅前交番の建替整備では、作新台交番の工事の進捗状

況、幕張駅前新交番の施設概要についてお尋ねし、作新台交番の予定通りの完成と幕

張駅前交番が花見川区の玄関口であるJR幕張駅北口にふさわしい周辺環境や景観に配

慮した素敵な交番として整備されるよう求めました。 

 １０点目の柏井浄水場の施設整備では、更新工事の内容や効果についてお尋ねし、

柏井浄水場は県営水道の中でも主要な施設であることから、安定した給水事業維持の

ため老朽化した施設の更新工事を着実に進めていくことを求めました。 

 今後も課題解決に努めて参ります。ご支援のほど、よろしくお願い申し上げます。  

◎予算委員会での質疑について。（ご報告） 

令和７年２月定例県議会 

予算委員会 
 

２月１３日（木）１１：１５～１２：００ 
 

 ◎質疑通告項目 

 １．国際交流について 

 ２．私学助成について 

 ３．高齢者福祉について 

 ４．行政の業務改革の推進について 

 ５．千葉県立保健医療大学について 

 ６．花見川について 

 ７．美浜長作町線について 

 ８．旧千葉市立花見川第二中学校跡地の 

   特別支援学校新設について 

 ９．作新台交番及び幕張駅前交番の建替 

   整備について 

１０．柏井浄水場の施設整備について  

 予算委員会の質疑の項目は左記のとおりです。 

 １点目の国際交流では、姉妹州、友好都市など

との国際交流の取り組み、高校生等海外留学助成

事業、国際教育交流推進事業、国際スポーツ大会

や国際会議の誘致等についてお尋ねし、本県が首

都圏に位置し、成田空港、千葉港など国際交流拠

点を有していることなどの優位性を活かし、更な

る国際交流の推進に努めるよう求めました。 

 ２点目の私学助成では、私立学校物価高騰対応

支援事業などについてお尋ねし、私学教育の更な

る発展のため、引き続き私学助成の充実に努める

よう求めました。 

 ３点目の高齢者福祉では、特別養護老人ホーム

等の開設準備への支援などについてお尋ねし、高


